

SAINT-PIERRE-D'ALLEVARD

Soirée chorale à l'église



Après un beau concert il y a deux ans, accompagnés de la Chorale du Pays d'Alleverd, les choristes du Touvet (ci-dessus) reviennent ce soir à l'église de Saint-Pierre-d'Alleverd, à 20 h 30. Ce concert est organisé au profit de l'association D'croche-moi la montagne, qui œuvre pour faciliter l'accès à nos massifs aux personnes à mobilité réduite. La Chorale du Touvet, dirigée par Aude Moussy, fête ses 30 ans en 2014, et rassemble 75 choristes, dont un chœur d'hommes de 18 chanteurs, avec un répertoire bien spécifique. Au cours de la soirée, le public entendra des chants d'ici et d'ailleurs, d'hier et d'aujourd'hui, traditionnels africains, italiens ou basques, ou plus classiques, de la variété française et internationale. Chacun devrait y trouver son plaisir. Alors rendez-vous ce 22 novembre, jour de la Sainte-Cécile, patronne des musiciens, à l'église de Saint-Pierre-d'Alleverd. L'entrée est libre, mais une corbeille sera proposée au bénéfice de l'association D'croche-moi la montagne. Photo Le DL/Archives